



El Gobierno Regional a través de la Dirección Regional de Transportes hizo entrega de modernos equipos de cómputo a la Dirección Subregional de Transportes de Jaén

El Gobierno Regional a través de la Dirección Regional de Transportes hizo entrega de modernos equipos de cómputo a la Dirección Subregional de Transportes de Jaén

Por: Oficina de Relaciones Públicas y Comunicaciones

El Gobierno Regional a través de la Dirección Regional de Transportes hizo entrega de modernos equipos de cómputo a la Dirección Subregional de Transportes de Jaén, siendo los siguientes:

estos modernos equipos electrónicos fueron entregados en presencia de la Vice gobernadora Arq. Magda Farro la cual resaltó: que estos equipos ayudarán en el buen desempeño laboral de nuestros trabajadores puesto que se atiende a la población de Cutervo, Jaén, San Ignacio y localidades vecinas de las regiones de Amazonas y San Martín.

Por su parte el Director Regional de Transportes Ing. Juan Quiroz Saldaña, indicó que es una política regional el de modernizar los equipos para tener mejor atención ante nuestros usuarios.